Fitch Argentina confirma las calificaciones asignadas a los Fondos Comunes de Inversión Pellegrini.

3 de marzo de 2006

Fitch Argentina, Buenos Aires, 3 de Marzo de 2006: Fitch Argentina ha corfirmado las calificaciones de los Fondos Comunes de Inversión Pellegrini, asignándoles las siguientes categorías: Pellegrini Acciones A(arg)fci Pellegrini Renta Pública Mixta A(arg)fci Pellegrini Renta Fija A(arg)fci Pellegrini Integral A(arg)fci Pellegrini Renta Pesos A(arg)fci La calificación es el resultado de una combinación entre la evaluación de la calidad de crédito de la cartera del fondo y la capacidad de gestión para administrar el mismo. Pellegrini Acciones es un fondo de renta variable con un horizonte de inversión de largo plazo. Está nominado en pesos para las suscripciones, rescates y valuación de la cartera de inversiones. El perfil de cuotapartistas al que apunta el fondo son inversores individuales, corporativos e institucionales como Administradoras de Fondos de Jubilación y Pensión y Compañías de Seguros. Al 23 de Febrero de 2006 los activos que integraban el fondo estaban representados por acciones de emisores locales en un 99.13% y disponibilidades en un 1.55%. Pellegrini Renta Pública Mixta es un fondo de renta fija con un horizonte de inversión flexible. Está nominado en pesos para las suscripciones, rescates y valuación de la cartera de inversiones. Al 23 de Febrero de 2006 los activos que integraban el fondo estaban representados por Títulos Públicos en un 97.41% y disponibilidades en un 5.52%. Pellegrini Renta Fija es un fondo de renta fija con un horizonte de inversión de corto plazo. Está nominado en pesos para las suscripciones, rescates y valuación de la cartera de inversiones. Al 23 de Febrero de 2006 los activos que integraban el fondo estaban representados por Títulos Públicos en un 66.35%, Plazos Fijos por un 33.02% y disponibilidades en un 0.70%. Pellegrini Renta Pesos es un fondo de plazo fijo con un horizonte de inversión de corto plazo. Está nominado en pesos para las suscripciones, rescates y valuación de la cartera de inversiones. El perfil de cuotapartistas al que apunta el fondo son inversores individuales, corporativos e institucionales como Administradoras de Fondos de Jubilación y Pensión y Compañías de Seguros. Al 23 de Febrero de 2006 los activos que integraban el fondo estaban representados por plazos fijos en un 53.28%, lebacs por un 9.27% y disponibilidades en un 37.45%. Pellegrini Integral es un fondo de renta mixta con un horizonte de inversión de mediano plazo. Está nominado en pesos para las suscripciones, rescates y valuación de la cartera de inversiones. El perfil de cuotapartistas al que apunta el fondo son inversores individuales, corporativos e institucionales como Administradoras de Fondos de Jubilación y Pensión y Compañías de Seguros. Al 23 de Febrero de 2006 los activos que integraban el fondo estaban representados por acciones de emisores locales en un 41.14%, Títulos Públicos en un 56.06% y disponibilidades en un 4.33%. La sociedad Gerente es Pellegrini SA Sociedad Gerente de FCI., la cual inició sus actividades en noviembre de 1994. Tiene como actividad principal la dirección y administración de fondos comunes de inversión. Actualmente administra 6 fondos comunes de inversión, los cuales totalizan un patrimonio administrado de \$ 583 millones. El presente comunicado e información adicional se encuentra disponible en el web site de Fitch Argentina en www.fitchratings.com.ar. Contactos: Eduardo D'Orazio , Gustavo Avila, Nicolás Battilana. Buenos Aires, 5235-8100